

Admite secretario general del PSOE que carece de respaldo para formar un gobierno en España



Madrid, 24 abr (RHC) El secretario general del PSOE, Partido Socialista Obrero Español, Pedro Sánchez, dio por cerrada la posibilidad de ser investido presidente del gobierno, tras comunicar al rey Felipe Sexto que carece del respaldo necesario.

En una rueda de prensa, en Madrid, admitió Sánchez que apenas cuenta con el apoyo de sus 90 diputados y los 40 de la agrupación centroderechista Ciudadanos, suma insuficiente entre los miembros del Congreso de los Diputados.

El dirigente socialdemócrata responsabilizó de su fracaso al líder de Podemos, Pablo Iglesias, quien le propuso en reiteradas ocasiones la conformación de un gobierno del PSOE con las fuerzas de izquierda, sin la participación de Ciudadanos.

Por otra parte, consideró Mónica Oltra, dirigente de la coalición valenciana Compromís, un insulto a los españoles la pretensión de los socialistas de gobernar con apenas 90 diputados, sin embargo le propuso a Sánchez una alianza con seis partidos de izquierda para eludir la convocatoria de nuevos comicios en el país europeo.

La vicepresidenta de Valencia y dirigente de Compromís, Mónica Oltra, consideró un insulto a los ciudadanos la pretensión del Partido Socialista Obrero Español (PSOE) de gobernar en solitario con apenas 90 diputados.

En un intento de última hora para romper el letargo institucional que vive España desde las elecciones generales del 20 de diciembre, la coalición valenciana propuso hoy a los socialistas una alianza con seis partidos de izquierda para eludir la convocatoria de nuevos comicios.

La iniciativa contiene una treintena de puntos susceptibles de ser compartidos por esas fuerzas progresistas, con el fin de permitir la investidura del secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, para la formación de un ejecutivo "plural y de cambio".

Sin embargo, el portavoz socialista en el Congreso de los Diputados, Antonio Hernando, puso como condición para aceptar ese trato que Sánchez gobierne en solitario con figuras independientes.

Además, insistió en que un eventual acuerdo debía contar con la anuencia de Ciudadanos (C's), agrupación de centroderecha con la cual el PSOE selló en febrero un controvertido pacto que no logró los apoyos necesarios para llevar a Sánchez al Palacio de la Moncloa (sede del poder central).

Pretender gobernar en solitario con 90 diputados es un insulto a los electores, remarcó Oltra, quien, tras confesar su indignación ante semejante contraoferta, recordó a los socialistas que el resto de los partidos incluidos en ese potencial trato tienen 71 legisladores.

Los españoles dijeron con su voto el 20 de diciembre que querían un gobierno plural, porque de lo contrario "el PSOE tendría 170 diputados y no tendría estos problemas, pero no tiene 170, tiene 90", advirtió.

"El resto de fuerzas de este acuerdo tenemos 71 y lo lógico es que en esa tesitura se comparta gobierno. Que Hernando se deje de enredar", apostilló.

Oltra instó a Sánchez y a Hernando a aprender un poco de sus correligionarios valencianos, que, subrayó, sí supieron negociar un ejecutivo de cambio en esa comunidad autónoma, presidida por un socialista, en coalición con Compromís y con respaldo de Podemos.

Recriminó al líder del PSOE que obstaculizara ese gobierno progresista a nivel nacional, empeñándose en un pacto de 130 diputados con C's, en lugar de apostar por la alianza con las formaciones izquierda, que juntas sumarían 161 escaños.

Desde las propias filas de la organización socialdemócrata, Izquierda Socialista (IS) pidió a Sánchez que agote los esfuerzos para apoyar esa coalición propuesta por Compromís para evitar una nueva cita con las urnas.

La única corriente con identidad propia dentro del PSOE reiteró su objeción a cualquier pacto con Ciudadanos y el conservador Partido Popular, del jefe del Ejecutivo en funciones Mariano Rajoy.

El rey Felipe VI cerrará hoy la tercera y última ronda de consultas con los representantes políticos para constatar si puede proponer un candidato a la Moncloa.

El Partido Socialista Obrero Español (PSOE) propuso encabezar un gobierno de dos años con figuras independientes para desbloquear la parálisis institucional que vive este país europeo desde las

elecciones generales del 20 de diciembre.

En esos términos se pronunció este martes el portavoz socialista en el Congreso de los Diputados, Antonio Hernando, respecto a un acuerdo de último momento presentado por la coalición valenciana Compromís para facilitar la conformación de un ejecutivo.

El portavoz de Compromís en el Congreso, Joan Baldoví, envió hoy al PSOE, Izquierda Unida (IU), Podemos, En Marea y En Común su oferta de pacto de mínimos, antes de ser recibido por el rey Felipe VI en el marco de la ronda de consultas para buscar un candidato a la presidencia del Gobierno.

La iniciativa contiene una treintena de puntos susceptibles de ser compartidos por esas fuerzas progresistas, con el fin de permitir la investidura del secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, para la formación de un ejecutivo "plural y de cambio".

Hernando precisó en una rueda de prensa que la organización centenaria acepta 27 de las 30 medidas contenidas en el ofrecimiento expuesto por Baldoví, que busca evitar, además, la casi inevitable convocatoria de nuevos comicios en España.

Aclaró, sin embargo, que para que el acuerdo pueda ser viable sus potenciales firmantes deben comprometerse a apoyar la aprobación de dos presupuestos generales del Estado para dar estabilidad a un hipotético gobierno liderado por Sánchez e integrado por independientes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91684-admite-secretario-general-del-psoe-que-carece-de-respaldo-para-formar-un-gobierno-en-espana>



Radio Habana Cuba